

Kinderhospiz-Verein „Sternenzelt“ zu Gast in der FOS/BOS



Foto: Stephan Berz, FOS/BOS

(jos) Am Tag der Kinderhospize erhielten gut 120 Schüler der Beruflichen Oberschule Marktheidenfeld von zwei Mitarbeiterinnen des Vereins „Kinderhospiz Sternenzelt Marktheidenfeld“ aus erster Hand einen Einblick in eine ihnen normalerweise unbekannte Welt. Elke Piehl und Annette Roskamp berichteten von der Arbeit des Vereins und eigenen Erfahrungen bei der Begleitung von Familien, in denen Kinder oder Jugendliche mit lebensverkürzenden Erkrankungen leben. Dass es trotz des traurigen Anlasses dabei auch oft lebensfroh zugeht, war für die Schüler eine überraschende Erkenntnis.

Redaktion Süd

Main-Post vom 16.02.15